



令和7年度 学校だより

# つなぐ

翠輝学園 つくば市立  
みどりの南小学校  
第23号  
発行日 R7.8.21

## 楽しく、様々な国の文化にふれる 3年 国際理解教室

去る7月4日(金)3校時、3年生で国際理解教室を行いました。今年は、つくば市のALT(外国語指導助手)を務める、5名の外国人の先生方においていただき、それぞれの国(台湾・韓国・ポーランド・アルゼンチン・ブラジル)について学びました。5つの教室を会場に、それぞれの国の旗や位置等から始まり、気候や自然、食文化から挨拶や特徴ある行事まで、クイズやダンス等を交えた、各先生方による工夫された内容によって楽しく知ることができました。子供たちからは「すごい!」「行ってみたい!」「美味しそう!」等々の声。様々な国への興味・関心が高まり、その多様性の理解につながったと思います。また、外国語(英語)を学ぶ意欲にもつながったのではないのでしょうか。



### みなみトピックス

これまでの話題から

## 「テイクアウトのほうが安い!」 税金について学ぶ 6年生「租税教室」

7月1日(火)3・4校時、6年生において公益社団法人 土浦法人会の皆様による「租税教室」が行われました。租税教室は「“税”の意義や役割を正しく理解してもらい、税に対する理解が国民各層に広がっていくこと」を目的とする特別授業で、国税庁などの各関係機関による「租税教育推進協議会」により実施されます。授業は講師の星田 弘司 様による楽しい内容で、「小学生も納税している?」「税の種類ってどのくらい?」等のクイズで税金の基本を学びました。身近な話題が多く、救急車が有料の国が多いことや、道路を造るのに1mで100万円もかかること、教科書の裏に「無償」の記述があること等、興味深く聞き入っていました。また、テイクアウトのほうが安いことを知らない児童は「ドライブスルーの方が安いんだ!」(一部の店を除く)と驚いていました。後半は税金がない世界を描いたアニメを視聴し、最後に1億円の重さを体験。講師の先生から「思いやりの心をもってほしい。思いやりがあれば、使わなくていい税金もあるかもしれない。」との、素敵なメッセージもいただきました。ご多用中のところ、ありがとうございました。



みなみ  
掲示板

### 【9月8日(月)はお休みです】

ご存じのことと思いますが、9月8日(月)は創立記念日のため、学校はお休みです。開校初年度は日曜日でしたが、今年はお休みとなります。児童は3連休となります。平日のため、保護者の皆様には、ご負担をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。